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三年前，许多家长领着孩子走进了郑州女子高级中

学。女高的校园是美丽的：黄白相间的教学楼错落有致；

精美的花园处处飘香；整洁的林荫小道曲径通幽。但家长

却不醉心于美丽的风景，他们在疑问，在担心，在困惑：这

个学校到底是个什么样的学校？我的孩子适合读这个学

校吗？三年后我的孩子会变成什么样儿？……女高刘校长

说，这是三年前家长最想得到答案的问题。

三年后，这些问题解答了吗？当郑州女高的首届高考

成绩公布后，所有和这所学校有关的人震惊了，他们不敢

相信这是只有“三岁”的女高所取得的成绩：１８６人参加高
考，上线人数达１１３人之多。看着那一个个让人兴奋的高
考分数，家长们会心地笑了。带着同样激动的心情，近日

记者走访了部分家长，和他们一同感受这一幸福时刻。
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“我要感谢郑州女高，感谢女高的老师们。可以说没

有女高，就没有李一雯的今天。”这是女高学生李一雯妈

妈见到记者说的第一句话。紧接着，她向记者讲述了三年

前李一雯中招后的故事。三年前，李一雯的中招成绩很不

理想，离她所报考的一所普通高中录取分数线差了 ２０多
分，被很多学校拒之门外的李一雯很灰心，曾一度想放弃

上高中。一个偶然的机会，她们听说郑州成立了一所女子

高中，抱着试试看的心理，妈妈带领李一雯走进了郑州女

高。“没想到我女儿一到女高，就喜欢上了那里。”正当李

妈妈为女儿有学上而感到高兴时，一个新的问题又摆在

了她的面前：这是一所新办的学校，能把我的孩子教好

吗？可是接下来的事情让李一雯妈妈完全放心了。短短半

年，李一雯发生了巨大的变化：工整的书写、优异的考试

成绩、良好的学习习惯、乖巧懂事的言行举止。“看着她身

上发生的巨大变化，我都不敢相信自己的眼睛。”李一雯

妈妈告诉记者，李一雯生性活泼，但有时情绪波动很大，

班主任周老师察觉后，及时找她谈心，鼓励她用心学习，

周围的同学也热心帮助她。正是郑州女高严格的管理，让

李一雯逐渐成熟、稳重。“从刚进高一时的成绩落后到高

考前的坦然面对，并将最好的水平发挥出来，体现出了女

高的办学实力！”李妈妈语言中充满了感激。今年的高考

分数出来后，李一雯取得了优异的成绩，圆了自己的大学

梦。“三年前，我们是困惑的；三年后，我们是幸福的！”直

到今天，李一雯和妈妈还在为当初的选择而庆幸。
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在郑州女高刘校长的办公桌上，记者看到了许多封

家长的来信。读着那些字字真情，句句肺腑之言的话语，

记者深深地被家长们的感激和喜悦之情感动了。

刘新的家长在信中是这样说的：

!"#$%&'()*+ ,-./01(2345

3(6789:;<=>?@A+ BCD!EF=GH

IJ+KLMNOPQ!EFR-.OG+S/TUVW

X3Y.,Z[ /L\]^_`abc)de^fg/.

dh)3i^ jklm^ Bnlopqrsrt=ui

v[ !wx&y)^Sz{|}~)[

H�����+２００６� ９�+ !w�fg��o-

.+����4��fg[ �R3G^_`fg=���

�^�O��d��^z������� [ ¡¢£¤¥

¦�§¨fg©)^ª�«¬fg=)7IJ^®)4

¯)&Jfg^/3ij°±²³´µ^/¶·jc"¸

¹[ /º5¥¦=»¼½^fg=3i¾=¿Ào^¶·

ÁÂo^3ilÃjÄo^ÅÆÇÈÉ7ÉÁo[

ÊzfgËÌaX^ÍÎ=ÏÇ^!w=&ÐÑfg

Io^IÒ!w��Ï~o^�G=ÓiÔ$o[ ÕÌf

g=IJ^!wÖo^�fg×Ì-.!wØ×)oÙ

采访中，记者结识了学生李燕的爸爸李先生。回顾

三年来女儿在郑州女高的成长历程，李先生感慨颇深。

他说，三年来一直任班主任的周随安老师把心都给了孩

子牞工作忙时，在办公室里他要工作到深夜，有时只能吃
方便面充饥。为了培养学生好的学习习惯，周老师花大

量的时间来和孩子们谈心、交流。李先生说，由于李燕的

英语相对较弱，平时她不肯花时间学习英语，周老师了

解这一情况后，对李燕表现出了极大的耐心和帮助，

经常找李燕谈心，给她自信和鼓励，逐渐培养了李燕学

习英语的兴趣，“现在我女儿学习英语的兴趣已大大提

高了，成绩也上来了，我要永远铭记一个名字———郑州

女子高中！”
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采访中，许多家长对郑州女高培养孩子的模式给予

了高度的赞扬，一位刘姓家长告诉记者，郑州女高作为河

南省唯一一所女子高中，无论是从把握学生心理特点上，

还是从特色教育上，都在逐步成熟，“今年学生在高考中

的‘一鸣惊人’，就是郑州女高成熟的标志，郑州女高的明

天是无限美好的！”

面对学生的成功，家长的赞誉，社会的认可，刘校长

显得异常平静，“这些成绩是老师用自己的心血换来的，

是学生用自己的辛勤换来的。学校更要奋然前行，一定不

能辜负家长的期望、社会的关心！”

追寻郑州女高的发展足迹，刘校长百感交集。三年

前，生源质量不容乐观的郑州女高迈开了她的第一步，家

长的质疑、社会上的非议，没能阻止她前进的步子。由于

确立了“服务社会、服务女性”的办学宗旨，采取针对女性

的特色教学方法和课程，郑州女高在前进的道路上不断

成长。十年磨一剑，郑州女高积蓄三年的“力量”，终于在

２００７年的高考中迸发出来了，参加考试的 １８６人中，本科
上线人数竟达到１１３人。

尽管郑州女高在今年的高考中取得了不俗的成绩，但

郑州女高的老师却一刻都没有停止前进的脚步，“郑州女高

不但要飞起来，还要飞得更高！精品化、特色化、国际化才是

郑州女高人追求的目标。”面对学校的未来，刘校长如是说。

对于荣誉，郑州女高是平静的；对于明天，郑州女高

是踌躇满志的。带着家长和社会的希望上路，相信郑州女

高一定会走得更好、走得更远。 本报记者 O P
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为保证金水路、“四桥一路”的道路交通安

全与畅通，根据《中华人民共和国道路交通安

全法》第三十九条之规定，决定自 ２００７年 ８月
１日零时起，金水路、“四桥一路”（河医立交一、
二、三层，大石桥立交一、二、三层，新通桥立交

一、二层，紫荆山立交一、二、三层和金水高架

路）昼夜禁止货运机动车（含厢式货车）通行。

特此通告。
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中招落榜生读中职下月报名
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本报讯 !记者 覃岩峰

实习生 袁宏刚" 市区中招录
取正在紧张进行# 昨日$ 记
者从市教育局获悉 $

"

月
!

日我市将在郑州市电子信息
工程学校举办中等职业学校
招生咨询现场会$ 届时没有
被普通高中录取的学生均可
在现场咨询报名#

据了解$相比去年$今年
的咨询现场会规模更大 $市
属

#$

多所中等职业学校将
参加# 市教育局有关负责人
表示$中招录取结束后$未报

考中等职业学校的学生 $可
以持今年中招考试成绩单或
者初中毕业证书到志愿的职
业学校办理报名或注册手
续# 各中等职业学校将对高
分学生和家庭困难的学生适
当减免学费$或给一定补助#

这位负责人还提醒$ 选择学
校时须慎重$ 要弄清学校所
颁发的毕业证书是否被国家
认可$ 调查学校对学生的管
理及毕业生的就业情况 $所
报专业在社会上的需求情况
也应着重考虑#

记者逛洛阳 惊叹变化大
本报记者 王一博

旧城改造力度加大$新区建设日新月
异# 古都洛阳正日益焕发着青春朝气$向
着建设中国中西部最佳人居环境城市的
目标阔步前进# 近日$记者深入洛阳市的
大街小巷采访$市民无不对这些年发生的
变化感到自豪#

新老城区各自精彩

家住洛阳市瀍河回族区的张老汉
现在几乎每天都要来河边晨练 $曾经污
秽不堪的瀍河 $ 经过政府斥巨资治理 $

如今变得眉清目秀 # %没想到这么一大
把年纪了$还能看到瀍河水变清& '张老
汉笑呵呵地说#

洛河以北城区旧貌换新颜#

%$$&

年$

洛河以北城区安排基础设施建设项目
#%

个$概算总投资
'(

亿元#定鼎北路打通工
程(唐宫东路延伸工程))一条条城市道
路的修建和改造$群众出行更加便利# 投
资

)$$$

万元完成瀍河(大明渠(秦岭防洪

渠治理工程$昔日的污水沟$如今变成了
一道道靓丽风景线#

以洛河为轴线( 南北对称发展的格
局为洛阳的城市发展打开了新的一页 #

曾经是村落农舍 $田野沟塘 %乡间风光 '

的洛河南岸$如今已是高楼林立$道路纵
横))截至

%$$)

年
&

月$新区累计完成
投资

%*)

亿元#

浓墨重彩绘生态景

全长
("

公里的洛浦公园像一条城
市绿带贯穿市区东西*周山(龙门西山等
昔日的荒山秃岭$ 如今已变成郁郁葱葱
的森林公园* 去年在新区还新建了隋唐

城遗址植物园等十余处公园绿地$ 使市
区人均公园绿地面积由

+,*

平方米提高
到

(%,(

平方米#

城市建得再漂亮 $ 如果没有碧水
蓝天的映衬 $ 其魅力也将大减 # 洛阳
市每年拿出

!$$$

万元专项资金用于大
气环境污染治理 $ 明确提出 %环保执
法无禁区 '# 关闭污染严重的水泥厂 $

取缔市区周边
#%$

余座
($

吨以下的手
烧燃煤锅炉 * 投资约

!

亿元新建集中
供热工程和管道煤气工程 $ 完成市区
+$$$

多家饮食服务业污染源清洁能源
改造任务 # 截至去年底 $ 洛阳市区空
气质量优良天数已达

+$+

天 #

大手笔中不乏精细

城市建设与管理不仅要大手笔$ 更
要精细化# 洛阳市环卫管理实行 %一把
扫帚扫到底'$ 除市区主次干道外$ 背街
小巷均实行全天保洁 * 对私设垃圾场 (

沿路抛洒( 散流体运输( 占道经营( 户
外广告等问题进行专项治理$ 有效地净
化了市容市貌# 针对群众反映的如厕难
问题$ 从去年

&

月起$ 市区
+#%

座公厕
免费开放 $ 深受群众好评 * 盛夏时节 $

为方便行人$ 洛阳市很多路口增加了遮
阳棚))细节$ 为洛阳这座美丽的城市
平添更多魅力* 细节$ 给生活在这里的
人们带来更多温馨和感动#

近年来$ 洛阳市先后荣膺 %中国优
秀旅游城市'( %国家园林城市'( %中
国最佳魅力城市' 等称号$ 在

%$$&

年中
国最令人向往的地方评选网民投票环节
中$ 洛阳更是高居旅游城市排行榜首位#

./家拆迁户收到行政裁决书
)*+,-./0)123

本报讯 !通讯员 赵佳 孟建 记者 孟斌"

为确保民主路地区综合整治项目选择原区域回
迁的

)$$

余户居民尽快安置$

)

月
%#

日$ 郑州
市拆迁管理办公室对民主路地区自由路以南

($

户被拆迁居民送达了拆迁行政裁决书# 这表明
民主路地区综合整治拆迁安置工作开始进入一
个新的阶段#

民主路地区综合整治项目是郑州市目前拆
迁规模较大( 拆迁户数较多的旧城改造项目之
一$该项目自去年启动以来$拆迁人市地产集团
在工作中实施阳光拆迁(亲情拆迁$并引进保险

机制$成为郑州市旧城拆迁改造工作上的典范#

截至目前$

*+-

的居民均已达成补偿安置协议并
搬迁完毕$ 仅有少数被拆迁居民因提出的补偿
要求过高$至今尚未搬迁# 此次对自由路以南区
域尚未达成协议的

'.

户被拆迁居民送达拆迁
行政裁决书$ 标志着自由路以南的拆迁工作已
进入行政和司法强制阶段$该区域的早日腾空$

也大大缩短了回迁安置房的建设周期# 同时$对
自由路以北尚未搬迁的住户也是一个大的促
进$ 下一步自由路以北的行政裁决和强制搬迁
工作也将随即展开#
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新华社北京
)

月
%&

日电
)

月
%&

日

中共中央政治局会议审议了中共中央纪
律检查委员会+关于陈良宇严重违纪问题
的审查报告,$决定给予陈良宇开除党籍(

开除公职处分$对其涉嫌犯罪问题移送司
法机关依法处理#

根据中共中央决定 $ 中央纪委自
%..&

年
*

月起对陈良宇涉嫌严重违纪问
题立案检查# 经查$陈良宇在担任上海市
黄浦区区长(市委副秘书长(市委副书记(

副市长(代市长(市长(市委书记(中央政
治局委员期间$滥用职权$支持上海市劳
动和社会保障局违规贷给不法企业主和
有关公司巨额社保基金$ 危害社保基金
安全* 为不法企业主收购国有公司股权

提供帮助$造成国有资产重大损失*利用
职权在项目审批 (资金安排 (招商合作 (

土地规划(职务升迁等方面为他人谋利$

本人或家人收受他人财物数额巨大 *以
权谋私$ 帮助亲属在经营活动中获取巨
额非法利益*道德败坏$利用职权玩弄女
性$搞权色交易*包庇有严重违纪违法问
题的身边工作人员# 陈良宇的行为严重
违反了党纪政纪$ 给国家和人民的利益
造成重大损失$ 给党的形象带来严重损
害$社会影响极其恶劣#

中央政治局会议决定$根据+中国共
产党章程,(+中国共产党纪律处分条例,

的有关规定$ 给予陈良宇开除党籍处分$

待召开中央委员会全体会议时予以追认*

根据+中华人民共和国公务员法,的有关
规定$给予陈良宇开除公职处分*对陈良
宇涉嫌犯罪问题移送司法机关依法处理#

中共中央今日发出通报强调$反腐败
斗争关系人心向背$ 关系党的生死存亡$

关系国家的长治久安#中央对陈良宇严重
违纪问题的查处$进一步表明了我们党反
对腐败的坚强决心和鲜明态度#各级党组
织一定要深刻认识反腐败斗争的长期性(

复杂性(艰巨性$以陈良宇严重违纪案件
为反面教材$认真开展警示教育$以案明
纪(以案说法$查找问题(堵塞漏洞$下大
气力推进反腐倡廉工作#必须进一步抓好
反腐倡廉思想教育$在领导干部中大力倡
导八个方面的良好风气*必须进一步加强

反腐倡廉制度建设$着力形成有效制约权
力运行的制度体系*必须进一步强化对领
导干部的监督$促使领导干部真正做到廉
洁从政*必须进一步加大对腐败行为的惩
治力度$ 努力把腐败现象降到最低程度#

在党内$ 任何时候都要做到不论什么人(

不论其职务多高$ 只要触犯了党纪国法$

都将受到严肃追究和严厉惩处#

中央号召$全党和全国各族人民要紧
密团结在以胡锦涛同志为总书记的党中
央周围$坚持以邓小平理论和%三个代表'

重要思想为指导$深入贯彻落实科学发展
观$ 不断推进党风廉政建设和反腐败斗
争$为夺取全面建设小康社会新胜利而不
懈奋斗#

新华社上海
)

月
%&

日电 上海市第
十二届人民代表大会常务委员会

)

月
%#

日召开第
+)

次会议$依照+中华人民共和
国全国人民代表大会和地方各级人民代
表大会选举法,的有关规定$决定罢免陈
良宇第十届全国人民代表大会代表职务#

此前$上海市黄浦区第三届人民代表大会
常务委员会已依法罢免陈良宇上海市第
十二届人民代表大会代表职务#

一本上线落榜生补报志愿
456789:

本报讯 !记者 刘国润

实习生 邓奕祯"昨晚从省招
办传来消息- 我省将以征求
志愿的办法$ 解决高考落选
考生入学问题#

凡目前未被任何院校录
取的考生$ 高考成绩在文科
&'*

分( 理科
&%&

分及以上
的$可选报省属所有高校*本
科一批控制分数线以上 !文
科

!"*

分(理科
!*&

分"至文
科

&'"

分(理科
&%!

分的$可
选报除郑州大学和河南大学
之外的其他省属高校# 每个
考生可填报

'/#

个学校志
愿$ 每个学校可报

(/!

个专
业志愿# 各学校志愿为平行
关系$ 届时按考生成绩由高

分到低分投档$ 由学校择优
录取#

省招办要求 $ 各市 (县
!区"招办要逐一通知符合征
求志愿条件的考生# 考生本
人须持高考准考证到原报名
县!市(区 "招办办理征求志
愿手续# 考生根据选报学校
所在批次$ 分别填涂征求志
愿序次代码 $其中 -本科一
批院校序次代码为

(%

$本科
二批院校序次代码为

%!

# 选
报不同批次学校不得填在同
一张志愿卡上 # 考生填报征
求志愿的时间为

)

月
%)

日
"0../'"

-

..

$ 逾期无法补报#

县!市(区 "招办将打印征求
志愿表$并交考生签字确认#

0所二本院校今日再征志愿
本报讯 !记者 刘国润

实习生 邓奕祯"记者昨晚从
省招办获悉$ 本科二批按原
报志愿和征求志愿投档录取
后$个别院校仍有计划余额$

决定继续征求志愿#

符合条件的考生于今日
"

-

../'"

-

..

持本人准考证到
报考县!市 (区 "招办履行征
求志愿手续#

高速路服务区也能吃上麦当劳
'%'%%0123456789:

本报讯 !记者 王文霞 通讯
员 李晓萍"昨日$记者在全省上半
年高速公路运营管理会议上获悉$

年底我省高速通车总里程将突破
#!..

公里$麦当劳(快捷酒店被引
进高速公路服务区#

为让每一个行驶在河南高速

公路上的司乘人员满意$据悉$省
高发公司已就高速公路服务区引
进麦当劳餐饮经营事宜$ 和郑州
麦当劳有限公司达成初步意见#

据 透 露 $ 我 省 高 速 公 路
%

'%'%%

' 救援服务电话有望下半
年开通#

计划 原分 备档

余额 数线 分数线

&.%%

新乡医学院 文科综合
'" !!% !+%

1

对外合作办学
2

理科综合
"+ !!+ !++

&.!)

商丘师范学院 文科综合
!+ !!% !+%

1

对外合作办学
3

理科综合
"# !!+ !++

&((+

郑州轻工业学院 文科综合
+) !!% !+%

1

对外合作办学
3

理科综合
+& !!+ !++

&((*

中原工学院 文科综合
%! !!% !%!

1

对外合作办学
3

理科综合
%&" !!+ !%!

代号 院校名称 科 类

精神赔偿应写入婚庆服务合同
;<=>?@ABCDE

本报讯 !记者 孙志刚 实习
生 李伟华" 结婚大事交给婚庆
公司本想图个省事 $然而 $由于
行业管理还不规范$不少消费者
叫苦不迭 # 为规范婚庆行业发
展$昨日$省婚庆服务业协会(省
消协就刚刚起草的+河南婚庆典
礼服务合同 !草案 ", 召开座谈
会$公开征求意见#

精神赔偿应写入合同

+河南婚庆典礼服务合同!草
案",一经公开$即引起热议# 许多
市民认为$ 结婚是人一辈子的大
事$婚事办不好不是损失多少钱的
问题$更重要的是让人一辈子都会
感到遗憾# 在该草案中$对违约责
任的约定只提到承担违约赔偿金
的问题$而对精神赔偿只字未提#

河南省财经学院教授史璞一
针见血地说$ 对于结婚这样的大
事$ 婚庆公司违约不能只赔偿违

约金了事$ 一定要把精神赔偿写
入合同$ 而且精神赔偿的数额不
能低$ 要把此当作一个入行的门
槛$让那些不讲诚信(服务不到位
的婚庆公司不敢涉足#

录像知识产权该归谁

由于婚庆合同涉及的内容很
多$不仅包括结婚典礼$还包括婚
纱摄影(现场摄影(摄像$现场背
景照片制作等内容# 一向被人们
忽视的结婚典礼的影像作品的知
识产权归属问题也惹起热议#

河南文丰律师事务所律师王
登巍认为$婚纱摄影(结婚录像等
作品的知识产权应该归消费者所
有$ 提供服务的婚纱影楼不能以
此抬高服务价格# 王登巍律师说-

%摄影底片(摄像母带对于影楼和
婚庆公司可能没什么用处$ 但对
于消费者来说却是一生中最重要
事情的记忆# '

为庆祝建军

"$

周年! 解放郑

州
!*

周 年 !

%!

日 ! 市二院邀请

(&

位解放郑州的

老战士到医院联

欢 ! 并决定每年

"八一# 前都为他

们免费体检$

本报记者
汪 辉 汪静文 摄


